

Kapolres Paser Pimpin Upacara Sertijab Pejabat Utama

PASER, Gerbangkaltim.com – Kepala Kepolisian Resor Paser AKBP Kade Budiarta, S.I.K., pimpin upacara serah terima jabatan (Sertijab) di jajaran Polres Paser, Sabtu (18/03/2023).

Sertijab tersebut diwarnai dengan pengucapan sumpah janji serta penandatanganan berita acara sertijab dan berita acara fakta integritas yang di saksikan oleh Kapolres, para PJU dan seluruh personel Polres Paser.

Adapun jabatan yang akan diserahkan terimakan yaitu Wakapolres yang sebelumnya diemban KOMPOL Irawan Setyono, S.H, S.I.K, M.H, digantikan oleh KOMPOL Rido Doly Kristian, S.H, S.I.K, M.AP, AKP Hendro Wibowo, S.H, M.H, menjadi Kabag SDM, AKP Darmadi menjadi Kabag Log, AKP Hermawan, S.H, M.H, menjadi Kasat Samapta, AKP Alimuddin, S.H, menjadi Kapolsek Long Ikis, IPTU Ahmad Hasanuddin, S.H, menjadi Kapolsek Muara Samu, IPTU Ramli menjadi Kapolsek Paser Belengkong, IPTU Wahyudi Ismanto, S.H menjadi Kasi Propam dan IPDA Erwan Tri Yunanto, S.H menjadi Kapolsek Tanjung Harapan.

Dalam sambutannya, Kapolres Paser mengungkapkan mutasi yang dilaksanakan ini merupakan hal yang biasa sebagai penyegaran bagi organisasi Polri dan pejabat yang di mutasi.

“Pejabat yang ada di dalam organisasi selalu berganti, tapi organisasi harus tetap berjalan siapapun yang mengawakinya,” katanya.

Kepada KOMPOL Irawan, Kapolres Paser AKBP Kade Budiarta mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan kerjasama yang dijalin selama bertugas di Polres Paser.

“Terima kasih atas segala yang diberikan untuk Polres Paser dan masyarakat Kabupaten Paser, semoga sukses di tempat yang

baru dan dimanapun kita bertugas tali silaturahmi jangan sampai putus,” pesannya.

Selanjutnya Kapolres memberikan ucapan selamat datang dan selamat bertugas kepada Pejabat Baru serta meminta untuk segera menyesuaikan dalam pelaksanaan tugas.

“Saya ucapkan selamat kepada anggota yang mendapatkan jabatan baru, semoga amanah dan segera bisa beradaptasi guna mendukung program program Polres Paser,” ucap AKBP Kade Budiyarta. (GK)